

## Serena, première gagnante de Nice people... - 1/1

**Même si vous n'aimez pas cette émission, vous savez forcément qui est Serena, comme on ne pouvait pas ignorer qui était Loana dans le loft 1. Retour sur une jeune fille très spéciale.**

J'imagine bien que je ne vais pas être la seule à écrire un article sur Serena, même s'il me semble que Nice people n'ait pas vraiment la côte sur ce site... Je ne suis pas spécialement fan de cette émission, mais Serena qui a remporté les 300 000 euros hier m'a vraiment marquée, voici pourquoi...

Du côté des filles dans ce casting on avait Raquel, inconnue ou presque puisqu'on ne l'a presque pas vue durant les deux semaines qu'elle a passées dans la villa ; Elena, la diva Elena même, une star avant l'heure, à qui la vie en communauté ne va pas. Sans commentaire. Karolina, la polonaise qui a vraisemblablement été choisie en raison d'une homosexualité qui a peu fait parler, a créé plus de conflits qu'elle n'en a résolu. Katrin la petite allemande n'a d'autre attrait que son couple avec Raimondo, le macho italien. Eleanor aurait pu relever le niveau mais en formant un couple avec Prosper elle s'est éloignée de ses autres colocataires.

Bref, Serena est apparue comme l'exemple qui confirme la règle : elle est la seule à avoir eu une pêche de folie du début à la fin, au milieu de tous les autres fatigués, déprimés... Elle a toujours cherché à résoudre les conflits, et ceux-ci sont la seule chose qui l'a fait se sentir mal. Elle a toujours été là pour ceux qui allaient mal, sans jamais rien demandé en retour. Elle a organisé les tâches ménagères, ce qui n'est pas sans mérite avec tous les autres colocataires qui étaient venus là en vacances. Son manque d'affection nous adonné l'envie de la reconforter. Ses paroles à Raimondo, lorsqu'elle lui a dit qu'elle préférerait qu'il gagne et pas elle ont montré son humilité. Ses larmes nous ont émus quand elle a su qu'elle était finaliste. Et bien sûr son rire communicatif résonnera longtemps dans nos mémoires.

Pour moi il n'y avait pas d'autre choix possible, Serena devait gagner, elle a été la candidate qu'on voudrait tous avoir comme amie. Merci Serena !